

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : Frederikus Argo Kris Dwi Nugroho	Kelas : IV
NISN/ NIS : 0103371104 / 845	Semester : Genap
Nama Sekolah : SD Katolik Budi Luhur	Tahun Pelajaran : 2020/2021
Alamat Sekolah : Jalan dr. Sutomo No. 3 Glenmore	

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menghargai dan menghayati ajaran agama yang dianutnya	Ananda Frederikus Argo Kris Dwi Nugroho, sangat baik dalam ketaatan beribadah, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, baik dalam perilaku bersyukur,
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya dalam berinteraksi dengan keluarga, guru, dan tetangganya	Ananda Frederikus Argo Kris Dwi Nugroho, sangat baik dalam tanggung jawab, baik dalam jujur, disiplin, santun, peduli, percaya diri, toleransi,

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan KKM Satuan Pendidikan : 70

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	97	A	Ananda Frederikus Argo Kris Dwi Nugroho Sangat Baik dalam hal memahami Sepuluh Perintah Allah yang menjadi landasan dalam berelasi dengan sesama . Sangat Baik dalam hal memahami makna perumpamaan perumpamaan dan mukjizat mukjizat Yesus Kristus	98	A	Ananda Frederikus Argo Kris Dwi Nugroho Sangat Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya menggambar/mewarnai /menghias/ mengucap secara runtut) yang berkaitan dengan Sepuluh Perintah Allah . ;Sangat Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya
2	Pendidikan Kewarganegaraan	94	A	Argo Kris Dwi Nugroho Sangat Baik dalam hal menjelaskan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari. Sangat Baik dalam hal Mengidentifikasi berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia	96	A	Argo Kris Dwi Nugroho Sangat Baik dalam hal menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari. ;Sangat Baik dalam hal mengemukakan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	88	B	Ananda Frederikus Argo Kris Dwi Nugroho Sangat Baik dalam hal Membandingkan hal yang sudah diketahui dengan yang baru diketahui dari teks nonfiksi. . Baik dalam hal Membandingkan watak masing-masing tokoh pada teks fiksi. .	93	A	Ananda Frederikus Argo Kris Dwi Nugroho Sangat Baik dalam hal Menyampaikan pengetahuan baru dari teks nonfiksi ke dalam tulisan dengan bahasa sendiri. Baik dalam hal Melisankan puisi hasil karya pribadi dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang tepat sebagai bentuk ungkapan diri.
4	Matematika	92	A	Ananda Frederikus Argo Kris Dwi Nugroho Sangat Baik dalam hal menjelaskan data diri peserta didik dan lingkungannya yang disajikan dalam bentuk diagram batang. Baik dalam hal menganalisis sifat-sifat segibanyak beraturan dan segibanyak tidak beraturan.	97	A	Ananda Frederikus Argo Kris Dwi Nugroho Sangat Baik dalam hal menyelesaikan masalah berkaitan dengan keliling dan luas persegi, persegipanjang, dan segitiga termasuk melibatkan pangkat dua dengan akar pangkat dua. ;"Sangat Baik dalam hal mengumpulkan data
5	Ilmu Pengetahuan Alam	89	B	Ananda Frederikus Argo Kris Dwi Nugroho Sangat Baik dalam hal menghubungkan gaya dengan gerak pada peristiwa di lingkungan sekitar. Baik dalam hal mengidentifikasi berbagai sumber energi, perubahan bentuk energi, dan sumber energi alternatif (angin, air, matahari, panas	89	B	Ananda Frederikus Argo Kris Dwi Nugroho Sangat Baik dalam hal Menyajikan laporan hasil pengamatan dan penelusuran informasi tentang berbagai perubahan bentuk energi . Baik dalam hal Menyajikan laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat bunyi .
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	94	A	Ananda Frederikus Argo Kris Dwi Nugroho Sangat Baik dalam hal Mengidentifikasi kerajaan Hindu, Buddha dan Islam serta pengaruhnya pada kehidupan masyarakat masa kini di lingkungan daerah setempat. Sangat Baik dalam hal Mengidentifikasi	97	A	Ananda Frederikus Argo Kris Dwi Nugroho Sangat Baik dalam hal Menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi . ;"Sangat Baik dalam hal Menyajikan hasil

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan	Ketrampilan
----	------------------	-------------	-------------

No.	Muatan Lokal	Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Seni Budaya dan Prakarya	88	B	Ananda Frederikus Argo Kris Dwi Nugroho Sangat Baik dalam hal Mengetahui karya seni rupa teknik tempel. Baik dalam hal Mengetahui gerak tari kreasi daerah.	91	A	Ananda Frederikus Argo Kris Dwi Nugroho Sangat Baik dalam hal . Baik dalam hal .
8	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	88	B	Ananda Frederikus Argo Kris Dwi Nugroho Sangat Baik dalam hal Memahami gerak dasar satu gaya renang*** . Baik dalam hal Menerapkan variasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama.	89	B	Ananda Frederikus Argo Kris Dwi Nugroho Sangat Baik dalam hal Mempraktikkan gerak dasar lokomotor dan non lokomotor untuk membentuk gerak dasar seni beladiri** . Baik dalam hal Mempraktikkan variasi pola dasar jalan, lari, lompat, dan lempar melalui permainan/olahraga
Muatan Lokal							
9	BAHASA JAWA	97	A	Ananda Frederikus Argo Kris Dwi Nugroho Sangat Baik dalam hal Mgenal dan memahami unsur intrinsik teks cerita rakyat secara lisan dan tulis.. Sangat Baik dalam hal mengenal, memahami, mengidentifikasi teks puisi modern dalam bentuk lisan dan tulis..	94	A	Ananda Frederikus Argo Kris Dwi Nugroho Sangat Baik dalam hal membaca ekspresif teks puisi modern.. Baik dalam hal menulis jenis karangan narasi dan deskripsi..

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Bhs. Inggris	Sangat baik dalam melafalkan kata, frasa, dan kalimat dengan baik dan benar

Pertahankan prestasimu !

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	140 cm	145 cm
2	Berat Badan	37 kg	45 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Telinga Baik
2	Penglihatan	Mata Baik dan Sempurna
3	Kesehatan Gigi	Gigi Baik dan Sempurna
4	Lain-Lain	-

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	Siswa Berprestasi	Juara harapan 1 Siswa Berprestasi tingkat Kecamatan

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	0	Hari
2	Ijin	0	Hari
3	Tanpa Keterangan	0	Hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi, peserta didik dinyatakan:

Naik Kelas V (Lima)

*) Coret yang tidak perlu

Mengetahui
Orang Tua/ Wali Murid

Banyuwangi 19 Juni 2021
Guru Kelas,

IIS SURYANINGSIH, S.Pd
NIP. 1776/YK

